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Bornemann war damals der richtige Mann zur richtigen Zeit, vielen Dank dafür! Der Aufstieg
trägt auch sein Gesicht.

Leider kam mit dem Aufstieg der Bruch in Bornemanns Arbeit. Er wirkte wie eine Bürde. Die
Kaderplanung, sowohl auf Zugangs- als auch Abgangsseite hätte im Sommer kaum schwächer
ausfallen können, wenn man den Faktor Zeit noch miteinbezieht. zum Winterfenster ist alles
gesagt, das war nur noch grotesk. Leider hat er es auch nicht geschafft eine positive Stimmung
zu transportieren, was hängen bleibt ist sein ständiges wehklagen.

Ich hätte ihm die Sommertransferperiode noch gegeben, unter der Bedingung das mittlere
Führungspersonal auszubauen und einen Kaderplaner/Chefscout/Sportdirektor einzustellen.
Verstehen kann ich die Trennung aber, wir sind gerade auf dem besten Weg, dass aus einer
Saison 1. Liga nichts positives hängen bleibt und das ist nicht gut. Aufgrund der fehlenden
Erfahrung wäre die Gefahr wohl groß gewesen, dass der Absturz in Liga 2 nicht hätte gestoppt
werden können.

Es ist schade, ich fand sowohl Bornemann als auch Köllner gute Typen. Irgendwann verliert
man die Hoffnung für seinen Verein.
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